
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „juninho“ vom 17. Januar 2022, 09:37

Zitat von Misterfcn 

ob das ganze sinn macht, wenn man eh am stadion draußen alles neu plant und baut
und langfristig die grundstücke am valze verkaufen möchte und man nur das NLZ dort
beherben möchte steht auf einem anderen blatt.

Ich wollts grad sagen: Warum investiert man momentan nichts in ein Vereinsgelände, das man
eh verkaufen will?

Ich komm nicht drauf... 
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